

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WKN: 720 190

Silicon Sensor erneut mit sehr gutem Ergebnis

Berlin, den 18.08.2005

Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Halbjahr des Geschäftsjahres 2005 die Ergebnisse des sehr guten Vorjahres noch übertreffen können, obwohl die Vorlaufkosten für neue Projekte und Produkte, die unser langfristiges und stabiles Wachstum gewährleisten, zu finanzieren waren. Die neuen Großprojekte können ab dem Geschäftsjahr 2006 zu einer deutlichen Umsatz- und Ertragssteigerung beitragen. Während sich der Umsatz durch die Konzentration auf die neuen Projekte im Vergleich zum Vorjahreszeitraum von 7,3 Mio. Euro (30.06.2004) auf 6,6 Mio. Euro (30.06.2005) leicht reduzierte, konnten wir einen Gewinnanstieg um rund 4 % verbuchen.

Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern konnte gegenüber dem Vorjahreszeitraum zum vierten Mal in Folge gesteigert werden. Es nahm um 32 TEuro von 757 TEuro (30.06.2004) auf 789 TEuro zu. Der Gewinn je Aktie betrug im Berichtszeitraum 0,34 Euro und erreichte damit exakt das sehr gute Ergebnis des Vorjahreszeitraumes (30.06.2004: 0,34 Euro).

Der Auftragsbestand im Konzern für die nächsten zwölf Monate konnte, auch ohne die Hinzurechnung des Großauftrages aus der Automobilindustrie, wieder gesteigert werden. Er stieg, stichtagsbezogen, um 5 % auf 8,01 Mio. Euro (30.06.2005) gegenüber dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (30.06.2004: 7,6 Mio. Euro). Der Personalbestand blieb mit 101 Beschäftigten zum 30.06.2005 gegenüber dem Vorjahreszeitraum nahezu unverändert (30.06.2004: 102).

Der vollständige Halbjahresbericht wird am 25.08.05 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

Silicon Sensor raised earnings

August 18, 2005

In the first half of the 2005 financial year, the Silicon Sensor group surpassed the excellent results of the previous year, even though capacity was tied down in making preparations for more long-term growth and some orders were put off until 2006 at the request of customers. Whereas sales dropped slightly by 10 % compared with the same period last year, from € 7.29 m (June 30, 2004) to € 6.59 m (June 30, 2005), profits rose by some 4 %.

The result after interest and taxes was improved for the fourth consecutive year, from € 757,000 (June 30, 2004) to € 789,000, an increase of € 32,000. Earnings per share were € 0.34 and thus reached the excellent level achieved for the same period last year (June 30, 2004: € 0.34).

Orders on hand throughout the group for the next 12 months showed an increase again for the first time, with no allowance made for the order from the automotive industry. The end-of-period backlog rose by 5 % to € 8.01 m (June 30, 2005) compared with last year's level (June 30, 2004: € 7.6 m). The workforce remained almost constant at 101 on June 30, 2005 compared with the same period last year (June 30, 2004: 102).

The business report will be published August 25, 2005

For more information see our website: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30 - 63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG
Board of Directors